

Lycée de l'Albanais

80 kg de denrées collectés pour les Restos du Cœur



Bernard Perradin, proviseur, bénévoles du Resto du Cœur, Aline Jallet et ses élèves devant les cartons remplis des 80 kg de denrées collectées.

La situation sanitaire n'a pas permis une collecte sur l'exercice 2020. Néanmoins l'événement a été reporté sur cette année au profit des restos du cœur de Rumilly.

Collecte entre le 17 et le 28 mai 2021

Pendant une période de deux semaines, du 17 au 28 mai 2021, les lycéens étaient invités à venir en aide au plus démunis en faisant don de produits alimentaires du monde anglophone si possible. En effet, à l'initiative de d'Aline Jallet, professeure d'Anglais, a profité d'un projet pédagogique de niveau seconde sur le bénévolat pour mettre en place l'événement. Elle explique «Tout l'enseignement a été dispensé en anglais. Du courrier adressé aux familles

et aux enseignants pour diffuser l'information, jusqu'à l'affiche de l'événement, la langue de Shakespeare était mise à l'honneur.». Tour à tour, huit élèves de seconde se sont même succédés au micro de la vie scolaire pour rappeler la démarche au personnel et aux jeunes du lycée, en anglais. Aline Jallet précise «Les plus impliqués ont fait preuve d'un travail créatif, sérieux et solide. Nous sommes heureux d'avoir pu maintenir la collecte cette année».

80 kg de denrées collectés

Une jolie façon de faire réfléchir les lycéens et peut-être de contribuer à une prise de conscience.

Aline Jallet est reconnaissante envers les élèves des secondes 1, 10, 11 et 14, toute l'équipe de Direction, et plus partic-

ulièrement Bernard Perradin, Proviseur. Elle remercie également les 3 CPE Mesdames Péneau, Savio et Beulz, la vie scolaire, la Maison Des Lycéens, tous les élèves, les agents, tout le personnel du Lycée de l'Albanais, sans oublier Monsieur Laffage, directeur du centre des Restos du Cœur de Rumilly.

«Grâce à tous, la collecte a atteint 80 kg de produits». Ce vendredi midi, le lycée a accueilli Jean-Pierre Laffage, directeur du centre des Restos du Cœur de Rumilly, ravi de cette mobilisation, pour lui remettre l'ensemble de la collecte.

E.J.

Hebdo des Savoie, jeudi 3 juin 2021